



Las universidades de Salamanca presentan su oferta de títulos en AULA

Un año más, las universidades de Salamanca presentarán su oferta de titulaciones en la Feria AULA, en Madrid. Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez Pérez, vicerrector de Promoción y Coordinación, y M^a Ángeles Recio, directora del Servicio de Orientación al Universitario, asisten hoy a la inauguración de AULA, feria en la que la institución académica salmantina dará a conocer su oferta en un *stand* propio. Igualmente, profesores, alumnos y personal de la Universidad Pontificia se trasladarán a Madrid durante estos días para que los visitantes puedan tener a su alcance toda la oferta de grados y postgrados que pueden cursarse en esta institución. Con su participación en la Feria Aula, las dos instituciones universitarias tratan de captar estudiantes procedentes de otros puntos del país, haciendo hincapié en sus peculiaridades. El Salón Internacional del Estudiante y la Oferta Educativa, AULA 2014, se desarrolla del 19 al 23 de febrero, enmarcada en la Semana de la Educación.